入善町立入善小学校

〈学校教育目標〉

じりつする 子供の育成

学校だより



平成29年度 10月号 10月10日

感動をありがとう



不規則な動きをする大型台風18号の接近に伴い開催が 危ぶまれた運動会も、16日(土)にさわやかな秋風を感 じるまたとない日和の中、予定通り実施することができま した。

今年は「みんなで力を合わせて創り上げる運動会」を目 指しました。その一つが、応援賞を設けたことです。運動 会は、競技だけでなく行進や集合、係の仕事、応援、座席 でのマナーなども大切な活動です。一人一人の子供たちが、 自分ができることに一生懸命に取り組み、心が一つになり、 団としての力強い活動に発展してくれることを期待しまし た。応援賞については、来賓やPTAの役員等の皆様に採 点していただき、301点対300点とわずか1点の差し

かつきませんでした。どの団も甲乙付けがたい活動を見せてくれたからでしょう。「みんなで創り 上げる運動会」には、子供たちの工夫やアイディアが随所に生かされなければなりません。来年 度も引き続き「みんなで創り上げる運動会」のために、子供たちが活動する時間や場をしっかり と保障していきたいと考えております。

「みんなで創り上げる運動会」には、ご来賓、保護者、地域の皆様の熱い応援、愛情溢れる声 援も欠かすことができません。掛け替えのない感動を与えてくれた子供たちとそれを支えてくだ さった皆様に「ありがとう」と感謝を申し上げたいと思います。

あいさつ



夏休み明けの朝、交通指導をしながら子供たちを迎えていると、「おはよう」と声 をかけると、うつむき加減に小さな声であいさつをす子供たち。学校生活大丈夫だ ろうかと随分気になりました。その後、暫くすると以前の子供たちの張りのある声 が返ってくるようになりました。運動会後にも子供たちから同じ感じを受けたのは 私だけでしょうか。学校では、あいさつ運動や入小がゲンキッズ作戦であいさつを

呼びかけています。あいさつの始まりは、朝の家庭にあります。1日の始まりのスイッチを入れ るために、朝起きたら「おはようございます」と、ご家族の間でのあいさつをお願いいたします。

学習参観、環境整備、遊休品販売会、学校保健委員会お待ちしております

10月21日(土)に、右のような日程で学習参観等を計画させていただきました。授業公開は午前中の2時間。学校保健委員会(高学年)、学年親子活動(2学年・3学年)などを計画している学年もありますので、日程や内容等をご確認の上、参観していただきたいと思います。保管をでは環境整備作業と遊休品即売会を行います。環境を借作業は、普段の清掃活動ではなかないます。ほからは環境整備作業は、普段の清掃活動ではなかないます。ほからは環境を開かるといるといる。 普段の清掃活動ではなかなか手の回らな いところを、子供たちと教師、保護者が協力して整備し

【10月21日(土)の日程】

- ◆学習参観1 (2限 9:35~10:20)
- ◆学習参観2 (3限 10:45~11:30)
 - 高学年: 学校保健委員会(ランチルーム)

~ · ~ · ~ 給 食 ~ · ~ · ~

- ◆環境整備作業(13:30~14:10)



いところを、子供たちと教師、保護者が協力して整備したいと考えています。(保護者の皆様の力は絶大です!) お忙しいとは存じますが、ご協力をお願いします。 今年の学校保健委員会では、東部教育事務所より講師として主任生活指導主事をお招きし、ネットトラブル防止のための学習会を予定しております。ネットは、私たちの生活を便利で快適なものにする欠かすことができない身近なツールとなりました。しかし、その闇の部分についての理解はどうでしょう。ネットに潜む危険に目を向け、子供たちが自分自身を守るため、大人が子供たちを安全に導くために学ぶべきことについて親子で学習できる良い機会となります。是非、たくさんの保護者の皆様のご来校をお待ちしております。